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Accueil Périscolaire 
du matin

Accueil Périscolaire 
du soir

Restaurant scolaire

Sept. 2022 = 202.78
Sept. 2023 = 206.19
Oct. 2022 = 228.08
Oct. 2023 = 218.92
Nov. 2022 = 232.54
Nov. 2023 = 211.40

Effectifs

Sept. 2022 = 66.33
Sept. 2023 = 66.19
Oct. 2022 = 73.92
Oct. 2023 = 69.33
Nov. 2022 = 75.15

Nov. 2023 = 70

Sept. 2022 = 566.11
Sept. 2023 = 570.38
Oct. 2022 = 563.83
Oct. 2023 = 574.50
Nov. 2022 = 562.62
Nov. 2023 = 563.40



Du nouveau sur les menus



Financé par l’Union européenne le programme « Fruits et
légumes à l’école » et « Lait et produits laitiers à l'école »

soutient la distribution de fruits et légumes frais et/ou de lait et
de produits laitiers aux élèves du primaire 

Programme européen



Les animations thématiques 2024

LA MER LES JEUX
OLYMPIQUES

LES ARTS

du 15 au 19/04 du 24 au 28/06du 19 au 23/02



Les remarques des parents
J'ai plutôt des remarques concernant le portail de réservation. Il y a beaucoup de lenteurs surtout

pour réserver la garderie. Je reste souvent à attendre plus de 5 min pour que la demande soit prise
en compte (indépendamment de l'heure à laquelle je l'effectue), cela arrive même que le portail

"plante" complètement.
Ce problème de latence existe depuis la mise en palce du nouveau PF, particulièrement pour les
réservations/annulations du périscolaire du soir. Nous avons effectué plusieurs réclamations au

prestataire, qui, malgré des mises à jour, ne parvient pas à résoudre le problème.

Sinon au niveau de l'accueil en lui-même, peut-être mettre un affichage pour savoir où récupérer
son enfant selon la classe et l'horaire (beaucoup d'allers retours pour seulement 2 enfants).

Un affichage sera installé à la Cabane et au Pôle enfance

Maman de 2 enfants GS et CM1



Ma fille m'indique que les repas à la cantine ne sont pas assez conséquents.
Ma fille a encore faim en sortant de table. Le fruit du jeudi et vendredi et

apprécié mais cela ne cale pas sa faim.

Maman d’1 enfant CM2

Mon fils est en Elémentaire à l’école publique et il nous dit souvent que les
repas du midi sont très salés du coup très écœurant et qu’il n’a pas le droit

de se resservir si besoin, voilà nos remarques côté restauration.

Maman de 2 enfants MS et CM2

Au self, beaucoup d’enfants ne prennent pas l’ensemble de ce qui leur ai proposé
sur leur plateau (exemple du fromage et du pain). Les fruits sont à volonté.

Un affichage sera fait sur la ligne de self pour 
-> Les fruits à volonté

-> La « repasse » quand elle est possible

Peut-être est-ce un enfant qui a l’habitude de manger non-salé ? 
Les dosages en sel dans les plats sont mesurés et limités. De la part des adultes consommant

les plats du restaurant scolaire, cette remarque n’a jamais été faite.
La « repasse » est faite lorsque les menus le permettent : exclusivement l‘accompagnement

(légumes, pâtes, semoule, riz...)



Pour ma part je ne trouve que du positif pour le périscolaire : thèmes proposés
(Halloween, les émotions...), ateliers du lundi soir bien préparés, proposition de

lecture avec une animatrice qui donne envie d'écouter son histoire. Les animateurs
sont agréables.

Seul bémol peut-être, la salle à l'étage de la Cabane un peu bruyante.

Maman d’1 enfant CP

Lorsqu'il pleut sur le temps du midi, les élèves d'élémentaire sont sous le
préau. En cas de grosses pluies et vent, une salle de classe ou la Cabane, ne

pourrait-elle pas être ouverte ?

Maman de 2 enfants MS et CE2

Les animateurs, déjà dans la salle, ne perçoivent pas le bruit. Cependant, des
plaques anti-bruit seront rajoutées aux murs. Des cloisons seront également

installées pour délimiter les espaces de jeux avec peut-être un effet de “couper”
ce bruit.

Les animateurs ont la possibilité d’accompagner leurs
groupes (JP et SC) à la Cabane. La BCD (JP) est également
ouverte, particulièrement aux CP et la salle de la Prouverie

pour le Sacré Coeur.



Je trouve que nos enfants ont beaucoup de chances d’avoir un lieu périscolaire
aussi accueillant (les nouveaux locaux sont tops, avec beaucoup d’activités

proposées, le seul bémol serait que l’étage soit un peu bruyant), je trouve qu’il y
a beaucoup de bienveillance envers les enfants. 

En ce qui concerne la restauration, mon fils m’a dit il y a quelques jours que 
« Bruno était le meilleur cuisinier » 😁 et effectivement il a l’air toujours très
enchanté des repas proposés.Donc pour ma part, je n’ai que des remarques

positives à faire et bravo au cuisinier et à l’équipe qui l’accompagne. 

Maman de 2 enfant TPS et CE1



Globalement mes enfants se sentent très bien au périscolaire du soir (ce qui n’était pas du tout le cas de mon aîné -
actuellement au CP - lors de sa PS dans une autre ville), et les animateurs ont toujours été disponibles et ouverts

en cas de besoin.

Mon principal point d’inquiétude concerne le repas du midi en élémentaire, les enfants, principalement les CP ont
remonté devoir manger très vite pour laisser la place aux autres enfants. Nous avons bien compris qu’il s’agit d’un

problème de place, mais après échange avec Mme Fiselier lors du dernier conseil d’école élémentaire, il apparaît
que les enfants ont en moyenne 20 minutes pour manger, ce qui est très peu… certes beaucoup vont manger en

lance pierre, mais peut être à force d’être « pressés ».
Pour les CP, ce temps de repas a été revu avec les encadrants : s’ils souhaitent rester à table parce qu’ils n’ont pas
fini, ils le peuvent. Ils restent avec des enfants d’un autre groupe. La pluplart des enfants mange en 10 minutes :

l‘effet de groupe, ils sont pressés de retourner jouer, ils ont tout à porter de main sur leur plateau...
 Y a-t-il un projet d’extension de cantine prévu, ou une réflexion en cours ? 

Le projet d’extension du restaurant scolaire est enclenché : nous en sommes à l’état de l’APS (Avant-Projet
Sommaire). Projet certainement finalisé en 2025.

Concernant le périscolaire du soir, j’ai trouvé parfois la musique un peu forte, bien que ça ne soit pas quotidien, et
peut être du a ma propre sensibilité. La musique est mise certains soirs. 

Les animateurs prendront garde de ne pas la mettre trop forte.

Mes enfants semblent beaucoup apprécier les activités proposées, notamment l’activité « histoires » pour mon CP.
Maman de 2 enfants MS et CP



Je voulais d'abord remercier l'équipe d'assurer un service continu sur l'année
scolaire. Contrairement à certains parents d'autres communes, lorsque des
grèves ont eu lieu, le service a été assuré par l'équipe et je tenais à vous en

remercier.

En retour, je souhaitais également vous dire que c'est très appréciable que les
enfants puissent réaliser autant d'activités ET avoir aussi la possibilité de faire

des devoirs surveillés.
L'activité "histoires/contes" est très appréciée par mon "petit" dernier.

Et la présence du planning d'activités pour savoir où sont les enfants est
également une bonne chose.

Bravo !
Maman de 2 enfants CP et CM1



J'ai un retour "négatif" sur les goûters proposés. Et notamment sur le fromage
qui déplaît à mes enfants.

Serait-il possible que ça tourne pour éviter que le soir "fromage" notamment soit
toujours le même jour ?

Sinon rien à redire. Les animations sont sympathiques et plaisent aux enfants.
Maman d’1 enfant CE1

Est-il possible de visualiser le concept du self ?!

Parents de 2 enfants PS et CP

Alternance pour les goûters avec le pain : beurre chocolat / compote / confiture / fromage 

Une vidéo (sans les enfants) vous sera proposée. Les parents
du CCU seront invité un midi pour visiter les lieux de

restauration des enfants



Merci pour votre mail. De notre côté, c’est une première rentrée pour nous, Merci à toutes les équipes du
périscolaire qui s’occupent avec sourire et belle énergie de nos petits bouts. Tout est très bien concernant le

personnel, les activités.
De petites remarques toutefois, liés aux outils :

Concernant le portail internet, nous avons annulé une réservation une fois qui n’a pas été prise en compte
car il faut faire plusieurs fois « suivant » sur le site et cela manque de fluidité et nous l’avons vu lors de la

facturation car nous avons été facturés + pénalité (aucune remise en question là-dessus) – même remarque
lorsque nous faisons les réservations.

Nous ne pouvons pas modifier le concept de validation.
Concernant le système de badge il ne fonctionne pas dans toutes les salles et nous venons récupérer notre
fils dans une salle ou le système ne fonctionne pas alors que la machine est installée – il serait satisfaisant

de pouvoir badger directement dans la salle concernée plutôt que de rentrer dans un autre hall pour badger
(et cela évite également les oublis !)

La badgeuse dans le réfectoire sera mise en service : elle doit être mise à jour, en lien avec le nouveau portail.
Initialement, aucun enfant ne devait être accueilli dans le réfectoire. Il est au final plus confortable pour tous

(encadrants comme enfants) de diviser le groupe de maternelle.

Merci dans tous les cas pour votre investissement.

Maman d’1 enfant PS



Je souhaitais remercier le service périscolaire pour leur dynamisme, leur
écoute, leur bienveillance.... Ma fille apprécie énormément ses animateurs

référents.
Merci a toute l'équipe.

Maman de 2 enfant TPS et CM2



Echanges au CCU
LES GOÛTERS : Pour certains enfants ils peuvent paraître légers : les

fruits sont à volonté. Des fruits seront donc à disposition s’ils ont
encore un petit creux en fin de goûter.

LES REPAS : en élémentaire, chaque animateur informera son groupe que les
enfants peuvent :

demander moins de viande ou moins de sauce dans leur assiette
choisir les quantités servies dans leur assiette en le demandant au cuisinier

prendre plusieurs morceaux de fruits
reprendre du pain 

demander un surplus en fin de repas si besoin, s’il a tout mangé



Merci à toutes et tous pour vos
remarques !

Elles permettent au service d’évoluer, de s’améliorer avec toujours
pour objectif le bien être de vos enfants en collectivité.


